



## Israel lanza el primer ataque con drones desde la Segunda Intifada

- la redacción de Trompeta
- [28/6/2023](#)

El miércoles, las Fuerzas de Defensa de Israel (fdi) mataron a una célula terrorista en un inusual ataque con drones en Cisjordania.

Tres terroristas estaban llevando a cabo un ataque en Jalamah cuando lasfdi recibieron el aviso de su ubicación, según una declaración conjunta de lasfdi y la Agencia de Seguridad de Israel, Shin Bet. Esta célula terrorista ha estado llevando a cabo tiroteos en toda Judea y Samaria. El portavoz de las fdi, Daniel Hagari, declaró que el grupo parecía ser una mezcla de terroristas de Hamás y de la Yihad Islámica Palestina (yip).

**Se intensifica el uso de la fuerza:** se trata del primer ataque con aviones no tripulados llevado a cabo en la región por el ejército israelí desde 2006. Hasta septiembre pasado, lasfdi no permitieron el uso de drones armados contra terroristas palestinos en Cisjordania.

El ataque del 21 de junio se produjo pocos días después de que Israel utilizara helicópteros para evacuar a soldados de lasfdi de Cisjordania después de que hombres armados palestinos abrieran fuego y lanzaran explosivos. Era la primera vez que las fdi utilizaban aviones en Cisjordania desde principios de la década de 2000.

Hagari dijo que el uso de aviones no tripulados y helicópteros no es señal de un cambio de política, sino que las Fuerzas de Defensa de Israel toman decisiones caso por caso. Sin embargo, el hecho de que el ejército utilice la fuerza aérea dos veces en una semana, después de no haberlo hecho en unos 20 años, sugiere que este despliegue de fuerza será cada vez más habitual.

La Autoridad Palestina, que suele detener a los delincuentes en la disputada Cisjordania, se ha debilitado hasta el punto de que las fuerzas israelíes han tenido que intervenir. La escalada de la fuerza revela lo violento y extendido que se ha vuelto el terrorismo en Cisjordania.

**Terroristas apoyados por Irán:** ¿Por qué aumenta la presencia de estos grupos terroristas palestinos y quién está detrás de ellos? Tanto Hamás como eyip obtienen sus armas de Irán, que también les proporciona ayuda financiera y entrenamiento.

El líder supremo iraní, el ayatolá Alí Jamenei, dijo en 2000: "Consideramos a Palestina como un órgano de nuestro cuerpo, y el apoyo a la nación palestina es un orgullo para el pueblo iraní".

La frontera de Cisjordania es un lugar estratégico en el conflicto de Israel con Irán. Como parte del objetivo de Irán de borrar el nombre de Israel, da prioridad a armar a los grupos palestinos. La creciente presencia de estos extremistas islamistas en Cisjordania demuestra que Irán se está adentrando en la zona.

La *Trompeta* lleva años observando esta tendencia. En 2008, tras la toma de Líbano por Irán, el redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry, y el redactor gerente, Joel Hilliker, escribieron:

Tenemos que hacernos la pregunta: *¿Cuál será el próximo territorio que Irán conquiste?* Sin duda irá tras Cisjordania. (...)

Irán se ha apoderado de Gaza y Líbano, y muy pronto se hará con el control de Cisjordania. Entonces dirigirá su atención hacia su premio final: ¡la toma de Jerusalén!

Nosotros estamos observando esta violenta toma del poder. Todo gira en torno al deseo de Irán de conquistar Jerusalén. A medida que Irán se afianza en Cisjordania, está un paso más cerca de lograr su objetivo final.

**Conozca más:** Para una perspectiva bíblica más amplia, lea ["El rey del sur"](#), por Gerald Flurry.